

75.000 Euro für den Wiederaufbau in Nepal Nepal – Situation nach dem Erdbeben

75.000 Euro für betroffene Familien in Nepal – das ist das stolze Ergebnis der Spendenaktion des Innsbrucker Bergreiseveranstalters CLEARSKIES.

Nach den schweren Erdbeben, die Nepal im April und Mai erschüttert haben, folgte eine große Welle der Hilfsbereitschaft.

„Viele unserer Kunden waren teilweise noch kurz vor dem Erdbeben in Nepal unterwegs und möchten Ihren Guides, mit denen Sie unterwegs waren, möglichst direkt helfen“, schildert Hannes Gröbner, der Geschäftsführer des Innsbrucker Reiseveranstalters Clearskies.

„Wir sind überwältigt von der Spendenbereitschaft der Clearskies Kunden und Partner. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an die Firma Tirolia Spedition aus Ebbs für die großzügige Unterstützung unserer Aktion.

Der Großteil der Spenden wurde bereits persönlich an unsere Sherpas übergeben. Das Geld wird für den Wiederaufbau ihrer Häuser und der Infrastruktur ihrer Dorfgemeinschaften verwendet.

Die ersten wichtigen Reparaturen und auch der Bau von Behelfsunterkünften für die Monsunzeit konnten durchgeführt werden.

Die Aufräumarbeiten sind vielerorts bereits abgeschlossen und der Wiederaufbau ist voll angelaufen. Es werden Baumaterialien in die Dörfer getragen, Häuser repariert, renoviert oder neu aufgebaut.“, berichtet Hannes Gröbner von seiner zweiwöchigen Nepalreise, bei der er bis in die Bergregionen des Everest-Gebietes vorgedrungen ist.

Wichtig für Nepal ist es nun den Tourismus, eine der Haupteinnahmequellen des armen Landes, zu fördern und so den Nepalesen die dringend benötigten Einkünfte aus der Anstellung als Bergführer, Träger und Trekkingköche zu sichern. Durch einen Besuch Nepals kann jeder Reisende das Land und seine Einwohner nachhaltig unterstützen.

Die Nepalesen sind zuversichtlich und hoffen auf eine weitgehend normale Trekkingsaison im Herbst 2015. Auch wenn die Besucherzahlen wohl stark einbrechen, ist die notwendige Infrastruktur für eine Trekkingtour (Flughäfen, Hotels, Straßen, Wege und Lodges) in fast allen der bekannten Trekkingregionen gegeben.

„Einer schönen und auch sicheren Reise nach Nepal im Herbst 2015 steht aus heutiger Sicht nichts im Wege!“, meint Hannes Gröbner abschließend.

Für detaillierte Informationen und zusätzliche Fotos kontaktieren Sie uns bitte direkt.

Hannes Gröbner / CLEARSKIES Expeditionen & Trekking
Tel. +43/512/28 45 61
E-Mail: info@clearskies.at

**Download von Foto und PR Texten
auf www.clearskies.at/Presse**

Presse Fotos:

FOTO: Nepal_Nach_dem_Erdbeben2015_16x9_1.jpg

Hillary-Bridge - Trekking in Nepal

Derzeit ist das Trekking so einsam wie seit Jahrzehnten nicht mehr. Die Einwohner Nepals warten gespannt, wie viele Touristen und Bergbegeisterte tatsächlich nach dem derzeitigen Sommer-Monsun zur Trekking-Saison im Herbst kommen werden.

FOTO: Nepal_Nach_dem_Erdbeben2015_16x9_2.jpg

Wiederaufbau in Nepal - Boudhanath Stupa

Der Wiederaufbau nach dem Erdbeben in Nepal ist in vollem Gange. Auch an den Sehenswürdigkeiten wird in Kathmandu eifrig gearbeitet um bis zur Trekkingsaison im Herbst fertig zu werden.

FOTO: Nepal_Nach_dem_Erdbeben2015_16x9_3.jpg

Übergabe von Spenden für den Wiederaufbau in Nepal

Persönliche Übergabe der Spendengelder in Kathmandu an Erdbeben-Betroffene und Ihre Dorfgemeinschaften.